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举世震惊的!舞动的北京"

会徽玉印#!金镶玉"奥运奖牌

的确立$标志着中华文明最精

髓的!金玉文明"傲然站立在

奥运的文化至高点% 根据史料

记载和故宫博物院馆藏国宝

玉笔证明$ 每逢盛世大典$历

朝历代就有玉石#金银等名贵

材质制作金玉笔的历史$用来

铭典和纪念$兼具当朝礼赠和

褒奖之用%

作为!尊玉#爱玉"的国度$

为最古老#最传统#最精髓的中

华!金玉文明"$永久记载百年

一遇的盛世奥运% 经奥组委授

权批准$ 百年奥运史上首款奥

运金玉笔终于震惊问世$ 它采

用 !克纯金#"克 "#$金#!%克

新疆和田玉$ 温润光泽的和田

美玉与金光灿烂的黄金$ 相得

益彰$完美相融%国际奥委会对

这个伟大创意高度赞赏$ 中国

申奥之父# 国际奥委会教育与

文化委员会主席何振梁破格题

辞!金玉结良缘$奥运第一笔"$

并永久珍藏第 %%&'号$国际奥

委会主席罗格永久珍藏第

%%%"号%
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素有!软玉之王"的新疆和

田玉$ 是亿万年的地质造物的

恩赐$深藏于雪域冰山%奥运金

玉笔选用奥组委指定用玉 &新

疆和田玉'$与奥运奖牌用玉系

出同门%文博界泰斗##(岁高龄

的中国收藏家协会名誉会长史

树青谈到(自古以来$有钱难买

!金镶玉"$ 金玉毛笔在出土文

物中极为罕见$为帝王将相#文

人墨客书写和怡情养性之宝

器%纵观世界制笔史$金玉笔也

从未出现过%

来自玉器界的工艺专家和

名笔制造界的科技专家$ 经过

长达 ! 年的联合潜心钻研$终

于解决了!金镶玉"制笔这一高

科技难题% ")%多道工序$手工

精心制作%其精湛的技艺$在看

不到的内部体现得淋漓尽致$

直径只有 "*+厘米的玉笔管$镂

空所消耗的玉$ 是笔管的 +倍

多$ 而要精密地安装笔芯#笔

帽#笔夹和笔腰$非其它名笔和

纯欣赏精雕玉器所能达到% 据

悉$ 奥运金玉笔的成品率还不

到 &%,%
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&%%(年 '月 ""日$中国收

藏家协会在中华世纪坛举行超

高规格的专家品鉴会$ 来自文

博界# 收藏界的泰斗级专家联

袂盛赞( 奥运金玉笔$ 材质珍

贵#工艺精湛#内涵深远$堪称

!中华笔王"%它的诞生$成为了

百年奥运史上和世界名笔史上

前所未有的创举%no &%%(N
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代文物所有特性$一旦面市$就

成文物%

专家认为(!软玉之王"和

田玉近 "%年$其原料平均每年

升值 +%,$ 受奥运指定用玉的

带动$ 和田玉的价值更是飙

涨$一月一价$连年翻番$受此

影响$奥运金玉类藏品的发行

热潮明显高于其他藏品% 众所

周知$奥运藏品中$凡是第一

的$涨势惊人% 专家认为(有奥

运文化至高点 !金玉文明"作

保障$ 以及和田玉的升值趋

动$金玉必然成为最火爆的奥

运藏品题材之一% 作为百年奥

运史上首款奥运金玉笔% 奥运

金玉笔的文化高度#艺术价值

和升值潜力$是一般的藏品不

可相提并论的% &%%%年$为!悉

尼奥运" 而特制的派克笔$全

球上市即一售而空$成为国际

名流书写和珍藏之宝$收藏价

已超过 )%%%% 美金$# 年涨了

几百倍%
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)中国共产党第十七次全

国代表大会主席团 !"日下
午在人民大会堂举行第二
次会议%

胡锦涛同志主持了会议%

大会秘书长曾庆红就十

七届中央委员会委员#候补委
员和中央纪律检查委员会委
员候选人预备人选建议名单

作了说明%

会议通过了关于十六届

中央委员会报告的决议 &草
案'#关于中央纪律检查委员
会工作报告的决议 &草案'#

关于*中国共产党章程&修正
案'+的决议&草案'$决定将

这#个决议草案提交各代表
团讨论%

会议通过了十七届中央

委员会委员 # 候补委员和
中央纪律检查委员会委员

候选人预备人选建议名单 $

决定将建议名单提交各代
表团酝酿%

会议通过了经各代表团
酝酿的大会选举办法% 会议

还通过了监票人# 总监票人
名单$ 待正式选举时提请大
会通过%
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+, 党的十七大新闻中心!"

日下午在梅地亚中心举行第
二场记者招待会$ 中共中央
组织部副部长欧阳淞介绍了
中国共产党的建设和干部队
伍建设情况%

在回答记者关于要深化

干部人事制度改革# 在选人
和用人上提高公信度的有关
问题时$欧阳淞说$干部的能
力和素质强不强# 作风好不
好#实绩突出不突出$群众自
有公论% 选人用人的公信度$

实际上是广大群众对选拔任

用工作的公认程度% 这些年
来$党中央采取了一系列有效
措施$包括民主推荐#民主测
评#民意调查#实绩分析#延伸
考察#任前公示等$把干部选
拔的标准#要求和程序交给群
众$把干部任用的过程亮给群

众% 今后$我们要继续探索建
立使人民群众能够充分行使
知情权#参与权#选择权#监督
权的工作机制$使干部工作更

好地体现中央的要求$更好地
体现群众的愿望$使发扬民主

真正成为干部工作必须遵循
的一个重要准则%

就记者关于一年来领导
班子配备改革后地方党委领
导班子运行情况的提问$欧
阳淞说$ 党的十六届四中全
会作出 *中共中央关于加强

党的执政能力建设的决定+$

明确要求减少地方党委副书
记职数$增加党政交叉任职%

去年以来$ 这项重大决策已
在地方党委换届中普遍推
行% 改革后的地方领导班子
运行正常$效果是好的% 经过
改革$ 实行常委分工负责制$

管理层级简化$避免了分工重
叠)副书记职数减少后$保证

了常委会正常行使其作为决

策机构的职能) 由于授权充
分$每位常委职责明晰$调动

了班子成员积极性%广大干部
能正确对待个人的进退留转$

自觉服从组织安排% 当然$地
方领导班子配备改革后$党委
的运行方式也还有一些问题$

有待进一步研究解决%

有记者问(近年来$各地

基层开展了党内民主的试
点$取得了哪些成效, 欧阳淞
说$ 党内民主是增强党的创
新活力# 巩固党的团结统一
的重要保证% 在市县一级进
行党代会常任制试点$ 已有
很长时间% 目前$党代会常任

制已取得明显效果$ 这就是
在党的十七大报告中提到的
两项措施( 实行党代表的任
期制) 在有条件的县市试行
党代会常任制% 此外$党的十
六大以来$全国有#$$多个乡
镇开展领导班子直选试点$

其中在提名阶段实行组织推
荐与党员推荐相结合$ 也就
是!公推"方式来产生候选人
的做法已经得到普遍推广%
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"# 345,!$月!%日$对

徐州市市政养护管理处下水
道四班的职工来说$是一个令
他们兴奋# 激动而难忘的日
子% 中午$当陈秋燕把胡锦涛
的问候通过电话传达到四班
后$全班职工激动不已%

据了解$ 仅有!&名职工的

下水道四班$已经出了'名!党
代表"$ 一位是十五大代表#第
二任班长关永淑$ 一位是十六
大代表#第三任班长许光萍$再
一位就是十七大代表# 第四任
班长陈秋燕%当关永淑#许光萍
得知胡锦涛同志又一次向她

们问好时$第三任班长许光萍
激动地说$!胡锦涛同志前两
次关心我们四班的情景至今
让我难以忘怀% ()年来$这种
鼓励一直在激励着我们努力
工作% "老班长关永淑动情地
说(!党和国家大事那么多$胡

锦涛同志还惦念着俺们四班%

我们只有加倍努力工作$干出
更多更好的成绩$带头学习好#

宣传好十七大精神$ 才能不辜
负胡锦涛同志的关心#爱护% "

职工马静说(!我们一定

牢记胡锦涛同志的嘱咐$把党
的十七大报告精神融入到今

后的实际工作中去$为建设全
面小康社会贡献出自己最大
的力量%"据悉$徐州市市政工
程养护处下水道四班$长期从
事最脏#最累的下水道养护工
作$被誉为!时传祥式的光荣
群体"% 胡锦涛同志!!年前到

江苏考察时$曾亲切看望了这
个班的全体职工%
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